

## Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 11 de Enero del presente año fui comisionado a trasladarme a las instalaciones de la sierra y presento la siguiente información:

La salida fue a las 06:00 am de la ciudad de Tepic en la **unidad Tsuru** en la cual viajamos Lic. Emeterio Mondragón, Lic. Gaudencio Aguilar, Lic. Cristina Sánchez y una servidora llegando a desayunar a Capomal aproximadamente a las 7:30 am, una vez que desayunamos seguimos el trayecto hacia el campus llegando aproximadamente a las 10.00 am donde se realizaron breves reuniones con el Ing. Fermín (Encargado de Mantenimiento) y el personal a su carga para acordar todos los pendientes generales entre los cuales el más importante los inventarios de bienes muebles, se tomaron algunas fotografías en los Laboratorios de Alimentos y Mantenimiento Industrial.

Al término de las labores encomendadas para mis compañeros, emprendimos el regreso a la ciudad de Tepic llegando a las 18.30 horas.

Atentamente



L.A.E. Alicia Chávez Esparza  
Coordinadora de Adquisiciones y Bienes Patrimoniales